



Bürgerbrief



In dieser Ausgabe u.a.:

- Die BUGA kommt nach Sonnborn
- Der Bürgerverein startet durch
- Pläne für den Bahnhof Varresbeck
- Der Kalkofen strahlt Geschichte
- Kugelfischer-Areal: Riesenpotenzial
- Chance für neuen Rad-/Fußweg
- Schiedsmann: Chance auf Einigung

Weil die vergangenen Dürrejahre vielen Bäumen sehr schadeten, hatte der Borkenkäfer ein leichtes Spiel. Hier am Königshöher Weg musste deshalb ein ganzes Waldstück mit abgestorbenen Fichten und anderen Arten gerodet und für eine Neuanpflanzung vorbereitet werden. Zumindest für ein paar Jahre haben Spaziergänger nun von hier aus einen freien Blick auf die Stadt.